

<<UND FÜHRE ZUSAMMEN, WAS GETRENNT IST>>

HEILIG
ROCK
WALLFAHRT
2012_TRIER

Pèlerinage de la Sainte Tunique 2012,... Nous avons besoin d'aide des Communautés de l'Arche et de Foi et Lumière

Session spirituelle de l'Arche et de Foi et Lumière – Offre pour pèlerins à l'église du Sacré Coeur de Trèves et au presbytère de la paroisse pour personnes sourdes de Trèves

Pèlerinage de la Sainte Tunique, qu'est-ce que c'est?

„Ils prirent aussi sa tunique, qui était sans couture, tissée en une seule pièce du haut en bas. 24 Les soldats se dirent les uns aux autres : « Ne déchirons pas cette tunique, mais tirons au sort pour savoir à qui elle appartiendra. » (Jean 19,23) Ainsi il est écrit dans l'évangile de Saint Jean sur la demure de la Tunique de Jésus après sa crucifixion. Comme la tunique était d'une pièce, elle était considérée depuis toujours comme signe de l'unité de l'église et de l'amour unifiant du Christ. Cette symbolique est reprise lors de l'exposition de ce vêtement cette année, qui est considéré comme la Sainte Tunique du Christ, et qui est gardé à Trèves depuis des siècles. Ce sera l'occasion pour un grand pèlerinage à Trèves du 13. avril au 13. Mai 2012. Le dernier pèlerinage de la Sainte Tunique a eu lieu en 1996.

Qui va y venir?

Il y aura beaucoup de personnes qui viendront pour voir la Sainte Tunique, par curiosité ou pour approfondir leur foi, ou simplement pour rencontrer du monde.

Le diocèse de Trèves, qui organise le pèlerinage de la Sainte Tunique a demandé aux communautés nouvelles de participer avec des offres propres à elles. L'Arche, avec Foi et Lumière a répondu à cette invitation et va inviter de son côté les pèlerins à faire notre connaissance et à célébrer des temps de prières avec nous en l'église du Sacré Coeur de Trèves.

Ce projet s'étendra sur quatre semaines et va nous demander un grand effort. Pour distribuer cela sur plusieurs épaules il y aura 5 équipes à 15 personnes – personnes accueillies, assistants, amis de l'Arche, ensemble avec des membres de Foi et Lumière – qui se partageront cette tâche. Ils vivront ensemble pour 5 à 8 jours à Trèves, feront une expérience commune de pèlerins et inviteront en même temps d'autres pèlerins.

<<UND FÜHRE ZUSAMMEN, WAS GETRENNT IST>>



HEILIG
ROCK
WALLFAHRT
2012_TRIER

Que ferons –nous à Trèves?

Nous inviterons au dialogue dans l'église du Sacré Coeur dans la partie sud de la ville de Trèves. Des posters donneront des informations sur la vie à l'Arche et sur les communautés de Foi et Lumière. Dans le fond de l'église se trouveront des tables de bistrot, où nous pourrons offrir du thé ou du café à nos invités. Et il y aura une fois par jour un temps de „prière Arche“, puis le lavement des pieds le samedi soir, et une messe ou un service protestant avec cène le dimanche soir.

Les jours seront vécus dans l'esprit du leitmotif du pèlerinage: "Et rassemble ce qui est séparé!". Il y aura une „tension spirituelle“ à partir de la perception de la différence, par l'expérience de la communauté et de la réconciliation jusqu'à l'envoi en mission dans l'esprit. Chaque équipe la vivra à sa manière. Jean Vanier a écrit une parole pour chaque jour la semaine qui jouera sûrement un rôle important dans le déroulement de la journée.

Le temps à Trèves sera en même temps l'occasion de mieux se connaître entre membres de l'Arche et de Foi et Lumière. Un échange entre les pays sera également possible, car nous attendons des participants des pays voisins, de la France, du Luxembourg, de la Belgique, des Pays Bas et de l'Autriche.

Pour ceux qui voudront en savoir plus vous trouverez des informations sur le pèlerinage sous www.heilig-rock-wallfahrt.de

Où dormirons-nous?

Les équipes pourront loger à la maison paroissiale de la paroisse des personnes sourdes de Trèves, dont le prêtre s'appelle Ralf Schmitz. Mais il n'y aura pas de chambres individuelles ou doubles, et certains vont devoir dormir sur un matelas. La maison est vieille, a beaucoup d'escaliers et pas d'ascenseur! C'est très dommage, car nous ne pourrions pas loger de personnes en fauteuil roulant. En contrepartie la maison se trouve tout près de l'église, et ça c'est un avantage! Pour les personnes en fauteuil il y a tout de même la possibilité d'aider. La direction du pèlerinage nous donnera 4 places pour deux personnes en fauteuil et leurs accompagnateurs, aux alentours de 10 minutes à pieds de l'église Sacré Coeur. Si quelqu'un veut simplement passer pour quelques jours, sans faire partie d'une équipe, peut se trouver un logement sous <http://www.trier-info.de>. Pour un groupe il est possible de se renseigner auprès des paroisses de Trèves, qui font le lien avec des familles d'accueil.

<<UND FÜHRE ZUSAMMEN, WAS GETRENNT IST>>

HEILIG
ROCK
WALLFAHRT
2012_TRIER

Est-ce que je peux aider moi aussi?

Si tu sais accueillir des gens, si tu aimes chanter et prier, ou si tu aimes rencontrer des gens nouveaux pour leur parler de toi et de ta communauté, alors tu es apte pour notre équipe. Ou bien est-ce que tu aimes dessiner et offrir tes dessins? Aussi nous avons besoin d'aide pour notre petit bistrot dans l'église. Durant le pèlerinage de la Sainte Tunique nous pouvons servir les autres et être fortifiés nous-mêmes pour notre chemin avec Jésus Christ. Et nous pouvons faire connaissance les uns avec les autres et rire ensemble. Tu viens?

Ce sera quand?

En tout le pèlerinage aura lieu du 13. Avril jusqu'au 13. Mai 2012. Mais personne d'entre nous a autant de temps. C'est pourquoi il y a 5 équipes qui se relaient. Tu peux t'inscrire pour une de ces équipes. Dans chaque équipe il n'y aura que 15 personnes (il n'y a pas plus de places au presbytère ou nous logeront) Alors si tu as un souhait quand tu voudras aider, inscris-toi vite:

1. Équipe du 13. Au 19. Avril, responsables: Astrid Froeb avec Siegfried et Angelika Vocasek. Team: vom 13. – 19. April, die Leitung hat Astrid Froeb mit Siegfried und Angelika Vocasek
2. Équipe: du 19. – 26. avril, responsables Justus Könemann et Marianne Fahbeck
3. équipe: du 26. April – 3. Mai, responsables: Claudia et Detlef Kobold
4. équipe: du 3. – 7. Mai, responsables: Ulrike Walcher et Ulrike Gäble-Tietze – Cette équipe est déjà complète.
5. équipe: 7. – 13. Mai, responsables: Astrid Froeb et Ingeborg v. Müller

Si tu peux assurer ta présence pour le temps complet d'une équipe, tu peux alors t'inscrire. Malheureusement il n'est pas possible de venir plus tard ou de repartir plus tôt. Les équipes ont besoin de stabilité.

Combien ça coûte?

Le diocèse de Trèves nous a invités à aider au pèlerinage en vivant et en partageant notre foi et notre spiritualité avec d'autres. C'est pourquoi nous ne payerons pas pour le logement et la nourriture. L'évêque nous appelle „mains aidantes“. Donc tu ne payeras que tes frais de voyage, et tu auras besoin d'un peu d'argent de poche pour le cas où nous irons manger une glace, ou si tu veux acheter un souvenir.

<<UND FÜHRE ZUSAMMEN, WAS GETRENNT IST>>

HEILIG
ROCK
WALLFAHRT
2012_TRIER

Comment m'inscrire?

Dans la pièce jointe tu trouveras une fiche d'inscription. Remplis-la complètement et envoie-la moi jusqu'au 15.02.12 au plus tard, par mail ou par la poste:

Astrid Froeb: region@arche-deutschland.de

Hofbauers Kamp 6

D-49545 Tecklenburg

Et si j'ai encore d'autres questions?

Adresse-toi aussi à moi, Astrid Froeb. Am besten sous region@arche-deutschland.de ou par téléphone: 0049 – (0)5482 – 4018984

Dans la joie de te rencontrer

Astrid Froeb